## Konzert der Don Kosaken ermöglicht



Hambuch. Auf beeindruckende Weise präsentierte der Don Kosakenchor Serge Jaroff unter der Leitung von Wanja Hlibka seinen Zuhörern in der Hambucher Kirche russische Gesänge, Volksweisen und klassische Stücke. In Zusammenarbeit mit der Dorfakademie Hambuch gastierte der Chor in Hambuch. Die stimmgewaltigen Sänger erfüllten die Kirche mit dem Zauber und der Melancholie der russischen Musik. Mit einem lang anhaltenden Applaus bedankten sich die mehr als 150 Zuhörer für das gelungene Konzert.